

# ¿De "Política, politiquería, demagogia", habla Pinochet en libro recién editado

Salió a la publicidad un nuevo-libro del Presidente Pinochet donde, entre otros aspectos, postula que Chile debe huscar otro "derrotero" en materia política.

El libro se titula "Política, Politiquería, Demagogia" y en él hace un análisis del actual momento, del carácter de algunos personeros y de los hechos que motivaron el 11 de septiembre.

Tel libro fue publicado por deditorial Renacimiento. Tiene 24 capítulos, los que ocupan 119 páginas.

En el capítulo II se refiere a la marginación de los mili-Lares de la vida política: "Ello quizás pueda tener alguna razón en lo que se re- laciona con el episodio con-V tingente; pero, en ningún caso, puede el militar permitirse permanecer impasible ante las grandes decisiones históricas que afectan el destino de la patria. Como soldado de Chile, vi y viví con inquieve tud lo que en el país sucedía r en los últimos lustros en que T dominó el partidismo y, sobre todo, temi la tragedia podria consumarse cuando el Partido Comunista consiguiese el poder a tra-

Luego de realizar un estudio de lo que llevó al pronunciamiento militar, el Jefe de Estado expresa que "los militares entendemos aquella permanente acción de guerra en que se encuentra el comunismo soviético. Y por ello, quizás, somos el mayor obstáculo para la acción imperialista de la URSS.

En otro capítulo cuenta que "a través de mis numerosas destinaciones en mi carrera militar —y de modo particular por mi experiencia en la zona del carbón—, pude conocer cómo los comunistas, primero, y luego los otros partidos, buscaban el control político de las organizaciones de los trabajadores".

Como una salida al problema politico, Pinochet plantea que si tenemos instituciones del voluntariado "que realizan lahores tan loables como el Cuerpo de Bomberos, Damas de Rojo, Cema-Chile... y çada una de estas entidades se rige por un obdigo ético, el que sin estar formalmente especificado se percibe cabalmente en las conductas de sus componentes, ¿por qué no pretender que ocurra lo mismo con la acción politica, máxime si esta es una acción de origen tan noble, como el resto de las actividades de bien común? A más de alguien podria hacer sonrefr esta sugerencia, por el hecho de que la idea pueda ser vista como una utopía. Sinceramente, creo que por los objetivos de tanta trascendencia que posee la acción política, no tendriamos por qué no exigir en aquélla un comportamiento similar al de estas instituciones".

"Lo minimo que nos podemos imponer es el retomar lo mejor de nuestra tradición política. Y lo mejor de ella —obviamente—— implica apartarse de las conductas espúreas, derivadas de las desviaciones de la politiquería".

Finalmente hace suya la idea de que "los grandes pueblos son capaces de decir NO cuando el oportunismo recomienda lo contrario. Chile ya lo hizo. Y por atreverse a aquella 'osadía', ha tenido que pagar un precio. Pero la historia nos dará la razón".

# De "política, politiquería, demagogia", habla Pinochet en libro recién editado. [artículo]

# Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1983

#### **FORMATO**

Artículo

#### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

De "política, politiquería, demagogia", habla Pinochet en libro recién editado. [artículo]

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

Biblioteca Nacional Digital

#### INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

#### **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile